

釧路南ロータリークラブ会報

第36回 例会報告 2024.6.7 通算1971回

・点 鐘 長江孝文会長

ります。のちほど私からもいろいろ話をすることがあると思いますので今日の会長挨拶は短めにしたいと思います。

・ロータリーソング

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」



ソングリーダー工藤 ゆかり会員

さて、私の会社の話になりますが健康経営優良法人認定を受けるという取り組みを行っております。

健康経営優良法人認定制度とは、経済産業省の認定制度で地域の健康課題に即した取組や日本健康会議が進める健康増進の取組をもとに、特に優良な健康経営を実践している大企業や中小企業等の法人を顕彰する制度です。

健康経営に取り組む優良な法人を「見える化」することで、従業員や求職者、関係企業や金融機関などから「従業員の健康管理を経営的な視点で考え、戦略的に取り組んでいる法人」として社会的に評価を受けることができる環境を整備することを目標としています。2022年よりいろいろな取組を行っております。

・会長挨拶



皆さん、こんにちは。本日のプログラムは「この一年を顧みて」という事で担当は会長幹事となっております。

健康手当の支給(禁煙・メタボ)

健康診断の腫瘍マーカー検査費負担(50歳以上)

健康診断後の再検査者への保健指導

健康に対する案内(給与明細時同封)ポスター等の掲示

ワクチン2回接種で商品券を支給

自動販売機商品カロリー表示予定

ジムやマラソン大会の一部負担の計画

オフィスで野菜の取り組みなど

健康経営優良法人 2022 に中小規模法人部門の認定

を受けてから、2024 まで 3 年連続で認定を受けております。

みなさんも従業員が元気で長く働いてもらえるように「健康経営優良法人認定」を目指してはいかかでしょうか?以上、会長挨拶とさせていただきます。

本日 1 日、よろしく申し上げます。

・幹事報告



- * 6月のロータリーレートは1ドル157円です。
- * 『浜中ロータリークラブ』様、『根室ロータリークラブ』様より、6月プログラム案内が届いております。
- * 『根室ロータリークラブ』様より、会報が届いております。
- * 『釧路市平和都市推進委員会』様より、『令和6年度釧路市平和都市推進委員会定期総会の開催について(ご報告)』が、届いております。
- * 先日、『ロータリー財団米山委員会 長倉委員長』より、『今年度の地区の財団寄付のお願い』を、釧路南ロータリークラブ会員全員にメールしております。会員の皆様、地区の財団寄付、宜しくごお願い致します

・本日のプログラム

「この一年を顧みて」

担当 会長・幹事

◆長江会長



みなさんこんにちは。長江建材の長江です。

本日のプログラムは「この1年を顧みて」となっております。各委員長の皆様には後ほどコメントを頂く事になっておりますので宜しくお願い致します。本年度、会長として、1年間を務めさせていただきました。早いもので残すところ本日を入れて後3回の例会となりました。

思い返せば会長エレクトの時の9月に次年度の役員、理事、委員長、副委員長の選定から始まり、旭川で行われた補助金セミナー、3日間おこなわれたRLI、ロータリー・リーダーシップ研究会の研修や会長エレクトセミナー、次年度、会長幹事会など経て、2023年7月よりスローガン『勇気を持って、挑戦し続けよう』を掲げスタートしました。

7月は表敬訪問例会、ガバナー公式訪問、出航式・優秀出席者表彰など怒涛の1ヶ月を過ごし、8月からは献血例会、清掃例会など当クラブ独自のプログラムや月1回の会員交流例会、クリスマス例会やひな祭り例会など会員相互の懇親を深める例会をこなし、長いようで短かったあっという間の一年半、

皆様のお力添え、ご協力があったからこそなんとか会長職を終えることができます。平成 31 年に入会し、南ロータリークラブに在籍して 5 年目になりますが 幹事経験もない中での会長ですのでみなさまにはいろいろと大変な思いをさせたと思います。

特に佐藤真之介幹事にはかなり大変な思いをさせたと思います。まだ、本年度は終わっていませんが佐藤真之介幹事をはじめ、会員皆様には本当に助けられており、心から感謝をしたいと思います。

ありがとうございました。

次年度は本年度の恩返しとして、S・A・A として、佐藤潤会長、佐久間幹事を陰で支えて行ければと考えております。1 年間、本当にありがとうございました。

◆福井副会長



今年度、副会長としての出番は少なく、会長から代理を頼まれましたのは 2 回程でした。そのうち 1 回は、私も都合がつかず他の人に代わってもらいました。長江会長は忙しい方なのでもっと出番があるのではないかと覚悟をしていますが、出番が少なかったことはとても良かったと思います。

長江会長・佐藤幹事も 1 年間とても真面目に取り組んでくれましたことに心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。

◆佐藤幹事



釧路南ロータリークラブ会員の皆様、お疲れ様です。

今年度、幹事を務めております、佐藤真之介です。

『この一年を顧みて』ですが、一言で言うと凄く大変でしたが、凄く勉強になった一年間でした。

2023 年 4 月 16 日に行われました『PETS・地区協議会』が終了してから、『地区補助金』の書類作成や『活動計画書』の作成が始まり、『クラブ協議会』や『表敬訪問』、そして『ガバナー公式訪問』と 7 月末までは、とにかく無事に終わればと言う気持ちで、幹事を務めていました。

ほとんどが解らない事だらけで、先輩達に色々聞き過ぎる位聞いていたので、ご迷惑お掛けしたかとも思っておりましたが、何回聞いても先輩達は嫌な顔はせず色々教えていただき、協力までもしていただき感謝しております。

『PETS・地区協議会』『地区大会』の開催地が紋別市でしたが、釧路市から 200km 以上離れた会場でしたが、たくさんの会員が参加してくれた事は、凄く

嬉しかったし感謝しています。

その後も例会がある度に、『これで大丈夫なのか?』

『何か忘れていないか?』と毎回気にしながら、例会が無事に終わると『無事に終わって良かった』と一息つき、また次回の例会が近づく度に、同じような気持ちで本日まで例会を準備していましたが、最近ではそれが慣れたのか、その気持ちが当たり前になってきました。きっと解らない事が出てきた時、先輩たちに相談したら教えてくれた事が、安心して出来たと思います

残り、本日の例会除いて 2 回例会がございますが、大きなミスが無いよう頑張りますので、宜しくお願い致します。

◆菊地 S A A (佐藤幹事代読)

皆さんこんにちは。

表敬訪問とガバナー公式訪問また、来訪者がいる時しかやる事はなかったですが一年間ありがとうございました。

S A A の役割は例会場を監督し、秩序を守るのが仕事ですが秩序は保たれていたのご協力感謝いたします。そして、長江孝文会長、佐藤真之助幹事 一年間お疲れ様でした。

◆木内クラブ会報委員長(佐藤幹事代読)

今年度、長江孝文会長のもとで会報委員会は途切れのない会報づくりを行ってまいりましたが、各委員会の協力により終了することが見えておりますが、

残り 3 週が残っておりますので頑張りたいと思っております。

活動計画書の重点目標、『途切れのない会報づくり』、『スピーチ原稿提出』、『ロータリー会員以外の人が見ても活動内容が解る会報づくり』、などを達成出来たと思っております。

一年間、クラブ会報委員会の皆様、釧路南ロータリークラブ会員の皆様ありがとうございました。

◆長江会計



会員の皆さんの協力のもと幹事と連携し資金の受け入れや、支払いについても敏速に出来たと思えます。

又、毎月開催されております理事会に会計収支報告もできておりますし、特段大きな問題も発生することなく終えられそうです。

クラブ資金の方ですが紋別で開催された地区大会、帯広で開催された地区協議会、釧路北 R C で開催された I M を始め南クラブの例会でもクラブ補助を今まで通り支出しておりましたが、繰越金の方も少なくなり資金的に厳しい状況になって参りました。次年度の会計収支予算書を作成するにあたり、登録

料や例会会場費などの値上げがあり次年度はクラブ補助などの見直しを検討しなければならない状態になっております。

昨年度の報告でコロナが明け正常な資金繰り状況に戻ってきておりますが、資金的にはまだ余裕がありますとお話しておりましたが、状況が急変し資金不足になってきており会員の皆様方には協力をお願いすることも多くなるとは思います。宜しくお願ひ致します。

長江会長、佐藤（真）幹事一年間お疲れ様でした。又、会員の皆様には一年間ご協力いただきましてありがとうございます。

◆工藤クラブ運営委員長



クラブ運営委員会は4つの小委員会から成り立っております。

・会報委員会

木内会報委員長、1年間本当にお疲れ様でした。

会報はロータリアンの生きた参考書です。

過去を、さかのぼる事が出来る思い出となります。

私が会長の時・・・

木内会報委員長、誠にありがとうございました。

・親睦委員会

小向親睦委員長、1年間本当にお疲れ様でした。

親睦委員会は、会員同士の親睦をはかるためには、無くてはならない委員会です。

一番大変な委員会と言っても過言では無いと思います。

小向親睦委員長、誠にありがとうございました。

・プログラム出席委員会

川越委員長でしたが、誠に残念な事にクラブを退会されました。

・広報メディア委員会

佐野広報メディア委員長、1年間本当にお疲れ様でした。献血例会では色々と手配などして頂きありがとうございます。佐野広報メディア委員長、誠にありがとうございました。

私自身、至らないクラブ運営委員長でした。

本当に反省の1年間でした。

お詫び申し上げます。

◆亀井会員増強委員長



◆奈良奉仕プロジェクト委員長



当初目標の植樹、献血は例年通り実施できました。新たな試みである地域奉仕事業になりますウインターパークへの寄付や先日行われました子供達とのスポーツ例会など次年度につながる例会を開催できたと感じています。

担当小委員会の例会含め自分としては納得のできる活動ができたのではないかと考えています。

次年度も引き続きの担当委員長となりますのでご協力お願い致します。

長江会長、佐藤幹事 1年間お疲れ様でした。

◆長倉財団委員長



今年度は、9月8日に「地域社会の経済発展」、11月10日に「ロータリー財団月間に因んで」という内容で、例会プログラムにて情報を提供しております。米山については、プログラムが組まれてなかったので、実施しておりません。

米山奨学生への寄付は、クラブの会費から年間一人4000円組まれておりますので、一応問題はないのですが、財団の年次寄付の推進が進んでおりません。

ご案内の通り、地区補助金を利用した奉仕事業を今後も継続するためにも、残り僅かな期間となりましたが、会員皆様のご協力をお願いいたします。



世界に希望を生み出そう



・次回のプログラム

6月14日（金）

「次年度活動計画発表（クラブ協議会）」夜間例会

会場 ANA クラウンプラザホテル釧路 18:30～

（※16:30～17:30 次年度理事会開催）

担当：次年度 会長・幹事

・点 鐘 長江孝文会長

今週の会報担当：奈良清成会員